
Depuis le début du mois de janvier nous avons commencé le projet « jardinage à l’école ». 

La première étape a consisté à définir ce qui est nécessaire à une graine pour germer. Nous avons donc 

tenté de faire germer des graines de haricot dans différentes conditions et voici nos résultats : 

 

                                              

Graine + de la terre + de l’eau en quantité suffisante + de la lumière 

                                                                            

   Graine sans terre + de l’eau en quantité    Graine sur du coton + de l’eau en quantité suffisante                         

suffisante + de la lumière     +de la lumière 

 

                       Graine + de la terre + de l’eau en quantité  suffisante à l’obscurité 

 

                                                                                        

Graine + de la terre + pas d’eau + de la lumière   Graine + de la terre + de l’eau en quantité suffisante 

        + de la lumière + du froid 

 

Nous avons poursuivi l’expérience en gardant toutes les graines germées et nous les avons observées 
jours après jours. Voici ce que cela donne : 

                             



Du côté de l’histoire, nous avons pu vivre « une journée comme à la Préhistoire ». En effet, grâce à Harm, 
un archéologue spécialisé dans la Préhistoire, nous avons découvert comment vivaient les hommes de 
cette époque, leurs outils, leurs armes, leurs habitudes de vie.... 

Il nous avait apporté des vestiges ou des reconstitutions dont voici quelques photos.  

              

        Un biface  une Vénus   ce qu’il faut pour faire le feu 

 

          

  Le feu           une parure  

 Dans une deuxième partie de séance, nous avons participé à un atelier de peinture/gravure à la mode préhistorique. 

                                 

La préparation de nos peintures   Quelques-unes de nos œuvres 

 

        

 



Côté sport, nous avons débuté au mois de février un cycle d'une dizaine de séances (dont 4 accompagnées par un 

intervenant de l'USEP) consacré au football.  

Bien au-delà de la simple pratique, nous cherchons avant tout avec Scola-foot à transmettre aux enfants les valeurs 

du sport et plus particulièrement du football comme sport collectif, le tout en s'amusant et en ne laissant personne 

sur le banc de touche. 

En effet, tout le monde joue, filles et garçons et ce, quel que soit le niveau. L'important étant moins de gagner que 

de prendre du plaisir dans le sport. 

L'aboutissement de ce cycle sera une grande rencontre sportive avec d'autres classes le 18 mai 2015. 

 

 

Voilà un aperçu de ce que nous faisons en classe. En espérant que vous appréciez, je vous donne rendez-vous 

prochainement pour de nouvelles aventures ! 

A bientôt ! 

 

 


